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会  議 

 

開 会  午前 10時 

（ 教 育 部 長 ） 出席構成員５名を確認し、会議の成立を確認する。 

 

あいさつ 

（ 町 長 ）  本日はお集まりいただきありがとうございます。本日の議題

は、「教職員多忙化解消について」及び「令和元年度全国体力・

運動能力、運動習慣等調査の結果について」です。幅広い視点か

らの意見をいただきたいと思っておりますので、よろしくお願い

いたします。 

（ 教 育 長 ）  この総合教育会議を通して、教育に関して町長と話し合うとと

もに、情報を共有していきたいと思っておりますので、よろしく

お願いいたします。 

教職員多忙化解消について 

（ 町 長 ）  教職員多忙化解消について、事務局より説明をお願いいたしま



 

 

す。 

（主幹兼指導主事）  教職員多忙化解消について、説明。 

（ 町 長 ）  ご意見やご質問等はございますか。 

（ 教 育 委 員 ）  １人あたりの時間外在校等時間の数値は出ていますか。 

（ 事 務 局 ）  出ています。 

（ 教 育 委 員 ）  １人１人で考えた場合、時間外在校等時間が一番多い人の時間

数はどれくらいですか。 

（ 事 務 局 ）  詳細はわかりませんが、月 100時間は超えています。 

（ 教 育 委 員 ）  報告の文書等が多すぎて、本来の業務を圧迫しているため、文

書等を減らしていくことが重要だと思います。 

（ 町 長 ）  時間外在校等時間の業務内容を教えてください。 

（ 事 務 局 ）  授業の準備やそれぞれの役割に応じた業務を行っています。 

（ 町 長 ）  小学校の９月から 11月までの時間外在校等時間が増えていま

すが、理由を教えてください。 

（ 事 務 局 ）  学習発表会や運動会の関係で増えています。 

（ 教 育 委 員 ）  １年を通して、時間外在校等時間が平均になるように行うこと

が重要だと思います。 

（ 町 長 ）  時間外在校等時間の上限時間の通知等は出ていますが、学校現

場において、それぞれの課題に対してどう解決するかが重要だと

思います。 

（ 教 育 委 員 ）  働き方改革について、教員と一般企業の仕事は違うため、一概

に言えないと思います。 

（ 事 務 局 ）  学校現場において、教員それぞれが働き方を選択できる余地を

作ることが大事だと思います。 

（ 教 育 長 ）  教員の意識改革を促すことも行っていかなければならないと

考えています。 

（ 教 育 委 員 ）  学校の全てことを教員が行うと負担が大きいため、水泳の民間

委託のように、児童生徒及び教員にとって、メリットがあること

を積極的に行うことが重要だと思います。 

（ 教 育 委 員 ）  教員の仕事量も増えていく一方なので、今後しっかり検討する

必要があると思います。 

（ 町 長 ）  他にご意見やご質問等はございますか。 

 《意見なし》 

  

令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

（ 町 長 ）  令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果につい

て、事務局より説明をお願いいたします。 



 

 

(スポーツ課統括課長補佐)  令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果につい

て、説明。 

（ 町 長 ）  ご意見やご質問等はございますか。 

（ 教 育 委 員 ）  小学生の運動能力が向上した理由を教えてください。 

（ 事 務 局 ）  学校の意識を変え、指導者の育成及び研修等を行いました。ま

た、マラソンや縄跳び等を積極的に行い、小学生の体力向上に取

り組みました。 

（ 教 育 委 員 ）  縄跳びができない児童が、縄跳び教室等の企画でできるように

なったことは、非常にいいことだと思います。 

（ 教 育 委 員 ）  子どもにやる気を起こさせるための仕組みが必要だと思いま

す。 

（ 町 長 ）  具体的な計画を提示していただければ、前向きに検討したいと

思います。 

（ 町 長 ）  全国平均に達していない種目について、今後の対策を教えてく

ださい。 

（ 事 務 局 ）  持久力については、縄跳びやマラソンを行っていきます。 

投力については、幼児期から投げる運動を行う必要があると考え

ているため、保育園と連携をして取り組んでいきます。 

（ 教 育 委 員 ）  鬼ごっこは、運動能力を高めるためには非常にいい遊びだと思

います。 

（ 教 育 長 ）  今後、子どもたちの運動能力を向上させるため、ゲームやスマ

ートフォン等に打ち勝つ仕組みや仕掛けを作ることが大きな課

題になってくると思います。 

（ 事 務 局 ）  子どもの意識を変えることも重要ですが、保護者の意識を変え

ることも今後重要になってくると思います。 

（ 町 長 ）  他にご意見やご質問等はございますか。 

 《意見なし》 

（ 町 長 ）  以上で令和元年度第１回東浦町総合教育会議を終了いたしま

す。 

 

                                                                                                                                                                                        

 閉 会 午前 11時 23分 

会議録作成者 教育委員会事務局    

 


